

Panglima TNI : TNI Selenggarakan Olimpiade Militer Internasional

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.WARTAMILITER.COM

Sep 9, 2023 - 07:54



JAKARTA - Kapuspen Tentara Nasional Indonesia (TNI) laksanakan MoU dengan Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) RI. Setelah adanya MoU antara Panglima TNI dan Menpora, kita bisa selenggarakan Olimpiade Militer Internasional karena kita sudah terwadahi oleh Kemenpora, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) dan Komite Olimpiade Indonesia (KOI).

Demikian disampaikan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., dihadapan awak media saat menghadiri Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Pemuda dan Olahraga tahun 2023 di Velodrom Rawamangun, Jakarta Timur, Jumat pagi (8/9/2023).

Dalam Rakornas yang pertama kali dilaksanakan ini, Panglima TNI menandatangani MoU dengan Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo tentang Tri Darma Eka Karma dibidang Kepemudaan dan Keolahragaan disaksikan oleh Menko PMK Prof. Dr. Muhadjir Effendi, M.AP., yang hadir

mewakili Presiden RI Ir. H. Joko Widodo, pejabat kementerian dan Pejabat utama TNI dan Angkatan.

Lebih lanjut Panglima TNI mengatakan selama ini Prajurit TNI tidak pernah ketinggalan dalam bidang olahraga, prajurit TNI telah banyak menyumbangkan berbagai prestasi baik di tingkat Nasional maupun Internasional.

“Atlet-atlet TNI telah banyak menyumbangkan berbagai prestasi baik skala daerah dan Nasional maupun Internasional seperti Sea Games dan Asian Games,” ujar orang nomor satu di TNI ini.

“Kami punya (KOMI) Komite Olimpiade Militer Indonesia, sekarang kami merasa lebih terwadahi oleh Kemenpora, KONI, KOI dengan adanya MoU Tri Darma Eka Karma bidang Kepemudaan dan Olahraga ini,” kata Panglima TNI.

Rakornas ini diikuti oleh organisasi kepemudaan dan Olahraga dari seluruh Indonesia termasuk beberapa orang Kepala daerah baik tingkat I dan tingkat II yang bertujuan untuk menciptakan pembangunan pemuda yang tangguh dan mengawal ekosistem keolahragaan Indonesia agar menjadi lebih kuat dan maju.

Autentikasi:

Kabidpenum Puspen TNI, Kolonel Laut (P) Agung Saptoadi